



Carlos Ignacio Mier promoverá coordinación intergubernamental para mejorar la seguridad pública



Carlos Ignacio Mier Bañuelos, diputado electo de Morena para la LXVI Legislatura, ha puesto la seguridad pública como una de sus principales prioridades, proponiendo una mayor coordinación entre los gobiernos federal, estatales y municipales. En declaraciones recientes, Mier Bañuelos explicó que su objetivo es actuar como un puente que facilite la cooperación y la implementación de estrategias de seguridad más efectivas a nivel nacional.

“Mi objetivo es impulsar la coordinación en materia de seguridad pública, actuar como una bisagra entre los diferentes niveles de gobierno,” comentó Mier Bañuelos, tras registrarse como integrante de la nueva Legislatura. La experiencia del diputado como presidente municipal de Tecamachalco, Puebla, le ha proporcionado un conocimiento directo de los desafíos de seguridad que enfrenta el país, especialmente en las zonas de alto riesgo.

Mier Bañuelos señaló que uno de los mayores problemas de seguridad se encuentra en las carreteras, particularmente en el tramo Amozoc-Esperanza de la autopista México-Orizaba, que atraviesa el estado de Puebla. “Este tramo es conocido como la ruta más peligrosa de México, no solo para los transportistas, sino también para todos los conductores que la transitan,” explicó.

La alta incidencia delictiva en esta área afecta directamente a la economía, ya que los constantes asaltos al transporte público y de carga fomentan la venta en mercados ilegales. “Esto impacta a las empresas y al comercio; debemos acabar con estas prácticas delictivas,” enfatizó el diputado electo, quien ha propuesto que la Comisión de Seguridad del Congreso considere estos puntos en su agenda legislativa.

https://mayacomunicacion.com.mx/carlos-ignacio-mier-promovera-coordinacion-intergubernamental-para-mejorar-la-seguridad-publica/#google_vignette